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SMA-F afirma que si el objetivo era realizar el trámite de información en Mesa Sectorial, ya está 
hecho. Se hablará del resto de las cosas más adelante. Considera que se podrá aportar en la 
fase de audiencia, y después negociar su desarrollo. 
 
CSIF: como el decreto no es objeto de negociación no han hecho aportaciones. Pero tienen 
muchas dudas generales y mucha incertidumbre con las disposiciones adicionales. En trámite 
de audiencia harán alegaciones. 
 
CCOO: no están satisfechos con el mero trámite de audiencia, porque no deja margen para la 
negociación. Tienen algunas preocupaciones:  

• Conocer el mapa, porque el personal debe saber a qué centro del SAS se incorpora.  
• Conocer detalles de si la Ley de Presupuestos permitirá al SAS contratar a personal    

laboral. Ya debería haber un borrador de la orden de integración para negociarlo.  
• Los CPTs ya se deberían estar negociando, porque son muy importantes.  
• Sobre EPES: el decreto no regula su operativa, seguirá atendiendo actividades externas. 

Qué pasará con el personal de empresas externas. Se merecen mejor trato. 
• El personal tiene inquietud respecto a qué OEP y de qué centro presentarse. 

 
UGT: recuerda que ya ha habido otros decretos que se han traído para información, pero siempre 
han podido hacer alegaciones que se han atendido. Pide que se escuchen aquí sus 
consideraciones:  

• La previsión de que el personal laboral esté regulado por sus convenios colectivos y a la 
vez se les aplique el régimen funcional del SAS puede traer controversia, y proponen que 
se añada una clarificación en el texto.  

• La integración no es una opción posible para el personal temporal. Debe regularse cómo 
quedan los laborales que no se integren.   

• Debe quedar claro que el personal no solo se regula por el Estatuto de los Trabajadores 
sino también por sus Convenios, por lo que debe aparecer también el convenio colectivo 
de la Agencia extinta.  

• Proponen que para el personal que no tenga la titulación correspondiente a la categoría 
de estatutario para su integración, no se extinga su contrato hasta el cese de dicha 
relación laboral temporal, y añaden que debería desaparecer la renuncia, ya que 
entienden que no es un acto voluntario para el trabajador.  

• Se dice que el listado de personal a integrar se hará público, pero quieren saber dónde se 
publicaran. 

Enviará estas consideraciones. 
 
El Director General de Personal responde que la sesión de hoy tiene carácter informativo y de 
presentación, porque es el trámite preceptivo. Después habrá fase de información y audiencia 
pública donde se pueden hacer alegaciones. Además de los trámites que se están haciendo en 
la Consejería, es necesario el trámite formal en Mesa Sectorial. Es lógico que se haga este 
proceso porque el SAS es la parte que recibe al personal de las agencias. 
Aunque los decretos de disolución no son negociables, sí habrá que negociar sus desarrollos. 
La orden de integración debe negociarse cuando ya esté aprobado el decreto. Todavía no hay 
borrador de esa orden porque los decretos tendrán modificaciones en la fase de audiencia. Todas 
las cuestiones de desarrollo se negociarán, y habrá una postura de generosidad.  
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El Director General de Asistencia Sanitaria y R.S: en este momento se está trabajando en el 
mapa sanitario. En concreto, EPES se integra como está ahora, y funcionalmente seguirá siendo 
igual tanto para ciudadanos como para profesionales, no se van a notar cambios. 
Operativamente se producirá algún cambio organizativo para adaptarlo a la estructura del SAS. 
El mapa sanitario se está trabajando desde hace tiempo, buscando una organización lógica (por 
ejemplo, que Loja y Guadix no dependan del Hospital de Poniente), y arreglar algunas anomalías 
poblacionales. Se pretende aplicar el sentido común en la prestación sanitaria. Cuando la 
propuesta esté aprobada por Consejería se presentará a las OOSS. Hoy estamos a disposición 
para aclarar dudas, pero también se hablará de todo en las reuniones en Consejería. 
 
El Subdirector Adjunto Dirección Gerencia informa que las alegaciones que ya hayan formulado 
las OOSS se van a incorporar de oficio al trámite de alegaciones. Explica que estos decretos se 
traen a la Mesa Sectorial porque el SAS se subroga en ellos, y por tanto, tienen repercusión en 
materia de personal. Se trata de decretos de estructura, se presentan a la Mesa Sectorial, no es 
para negociar. La fase de audiencia no sería preceptiva, aunque se abrirá para recibir 
aportaciones de mejoras. Con estos decretos se está cumpliendo un mandato. Las disposiciones 
adicionales son para el periodo de transición hasta la total integración. En el proyecto de Ley de 
Presupuestos se habilita al SAS para que pueda contratar a personal laboral, de modo que 
durante un año los laborales de las APES sean sustituidos por laborales según sus actuales 
normas. Algunas de las cuestiones que se plantean son objeto de la orden de integración, el 
decreto no es el sitio oportuno. En su momento la Consejería dará el visto bueno para empezar 
la tramitación de la orden de integración, y se convocará a las OOSS. 
También se podrán hacer alegaciones a la orden en la fase de audiencia. 
 
El Coordinador de Procesos Selectivos y Movilidad considera que las cuestiones de casos muy 
particulares, si ocurrieran, hay que verlas en detalle y previo estudio del expediente de la 
persona. En la Mesa Técnica en Consejería se dio respuesta a muchas preguntas planteadas 
por las OOSS, aunque no dió tiempo a verlas todos. Se seguirá trabajando. Algunos aspectos a 
los que se han referido las OOSS son objeto de desarrollo de los decretos, y su despliegue se 
trabajará después de que se aprueben. Respecto a las empresas externas, el SAS se subroga 
en todos los contratos. Aclara que tal y como ya se comentó en las reuniones en Consejería no 
es contradictorio que al personal laboral no integrado se le aplique la organización funcional de 
su centro. Respecto de la voluntariedad aclara que cuando se acepta un nombramiento como 
personal interino conlleva la renuncia al contrato laboral, y por eso no resulta contradictorio. 
El Director General de Personal agradece las exposiciones de las OOSS, y pide que las aporten 
en su momento. Da por evacuado el trámite. 
 
Finalizado el Orden del Día, propone una serie de cuestiones de carácter general para las 
próximas reuniones: que las actas se vean antes de la siguiente Mesa Sectorial para aprobarlas, 
y que se aporten las correcciones necesarias con anterioridad. Respecto a Ruegos y Preguntas, 
propone que, una vez hecha la convocatoria, se envíen esas cuestiones para traerlas estudiadas 
e intentar dar respuestas afinadas. Siempre se pueden presentar cuestiones a bote pronto, pero 
quizás no se pueda dar una respuesta afinada. 
 
Sin más temas que tratar se finaliza la reunión a las 11:45 horas 
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